



Les Commingeois et Commingeoises étaient plus de 2 000 à défilé le 31 janvier dans Saint-Gaudens, sous des trombes d'eau, symbolisant la catastrophe que serait la fermeture de leur usine de cellulose, mais également témoignant de leur détermination.

Dans le giron de Fibre Excellence, **cette entreprise emploie directement 280 personnes mais ce sont des milliers d'emplois dans tout le sud-ouest et particulièrement dans le Comminges qui sont concernés par son activité**, avec le transport, la maintenance et les services. Par exemple, la société d'exploitation des bois du sud-ouest (la SEBSO) qui fournit en bois l'usine de Saint-Gaudens et sa sœur jumelle de Tarascon sur Rhône, emploie 80 personnes.

L'annonce en comité social et économique par le directeur général de la possibilité de la mise en liquidation judiciaire du groupe est une bombe pour l'économie du Comminges. Les sous-traitants, les fournisseurs seraient mis en grande difficulté mais plus encore, en l'absence d'autres employeurs commingeois, ce sont des centaines de familles qui perdraient leurs revenus avec toutes les conséquences économiques et sociales qui en découlent. **Les commerces et les services publics par effet domino seraient menacés.** De plus, la fermeture de l'usine entraînerait des dépenses considérables puisque le système actuel de traitement des eaux usées fonctionne par l'activité de la cellulose. Et on ne vous parle même pas des frais de dépollutions en cas d'arrêt de l'activité.

C'est bien l'ensemble de la région qui serait en souffrance en cas de fermeture de l'usine de cellulose.

Un énième épisode de désindustrialisation appauvrirait considérablement la région alors que la cellulose est un matériel d'avenir dans le cadre de la transition écologique. À partir de la cellulose, on peut produire des bio-carburants, des additifs alimentaires, des fibres textiles, des isolants thermiques et phoniques et bien d'autres choses.

L'usine est le premier producteur d'électricité du territoire, elle vend sa production à EDF. Les décideurs publics doivent être cohérents et faire pression sur EDF afin qu'elle rehausse son prix d'achat du mégawatt-heure qui est, par exemple, deux fois supérieur pour l'usine de Gardanne propriété du milliardaire Daniel Kretinsky.

L'intersyndicale exige que l'État prenne la main pour assurer le sauvetage de l'usine de cellulose mais également son avenir dans le meilleur respect environnemental et social.

Tous et toutes en manifestation le samedi

14 Février à 14h

Départ Place Jean Jaurès à ST GAUDENS

Signez la pétition ! La cellulose c'est le Comminges !

